

Énergies renouvelables

Trois instituts de formation pour 284 MDH

● **La formation dans les énergies renouvelables est devenue une nécessité. Signature à Rabat d'une convention de financement avec le Commissaire européenne de l'Énergie et du climat pour un montant de 109 MDH.**

C'est une nouvelle pierre à l'édifice, ô combien importante ! Car si le choix du Maroc pour les énergies renouvelables est irréversible, la formation de profils pointus dans le domaine fait, jusqu'ici, défaut. Pour y remédier, 3 instituts d'une capacité de 1.000 étudiants, verront le jour grâce à un financement de 284 millions de dirhams dont 109 millions de contribution européenne. Une convention dans ce sens a été signée lundi à Rabat pour la mise en place de ces structures de formation que l'on appellera désormais, Instituts de formation aux métiers des énergies renouvelables et de l'efficacité énergétique (IFMERE). Mohamed Boussaid, ministre des Finances, a souligné que cette convention entre dans le cadre des facilités d'investissement voisinage dont profite le Maroc avec l'UE. Ce programme de formation novateur, prévoit une co-participa-

reunis pour faire du royaume un hub énergétique dans le pourtour méditerranéen. L'offre sera ainsi complétée par une formation adé-

quate qui jouera le rôle de catalyseur pour plus d'investissements étrangers dans les ER.

PAR M.B

Ce programme de formation prévoit une co-participation du gouvernement, de l'AFD, de la GIZ et de l'UE.

tion du gouvernement, de l'Agence française de développement (AFD), de la GIZ et de l'UE. Les instituts seront situés à Tanger, Oujda et Ouarzazate et proposeront des qualités dans six filières directement liées aux besoins des entreprises œuvrant dans le secteur des énergies renouvelables. Il y aura trois types de formation. Une formation continue pour les salariés des entreprises du secteur, une formation diplômante de 2 ans et une formation qualifiante de quelques mois. À terme, le nombre de lauréats qualifiés par an devrait atteindre 900 à partir de 2018. Il y a lieu de noter que cet appui européen arrive à point nommé pour soutenir la stratégie 2021 de formation professionnelle au Maroc, récemment lancée. Une stratégie qui ambitionne de maximiser l'insertion professionnelle par l'amélioration de la qualité de la formation. Il coïncide aussi avec le lancement officiel, le même jour de lundi à Rabat, de la plateforme UpM sur le marché régional d'électricité. Tous les ingrédients sont aujourd'hui